

## Protokolleintrag vom 22.08.2007

2007/455

### Interpellation von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) vom 22.8.2007: Menu and More AG und Stadtküche, Verpflegung für die Horte

Von Markus Schwyn (PFZ) und Susi Gut (PFZ) ist am 22.8.2007 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Die Menu and More AG ist eine reine Vertriebsgesellschaft und gehört zu 40 Prozent der Stadt Zürich. Die Stadtküche ist eine reine Produktionsgesellschaft. Die Menu and More AG bezieht ihre Produkte ausschliesslich bei der Stadtküche. Alle Mitarbeiter der Menu and More AG sind nach wie vor bei der Stadt Zürich angestellt, die Geschäftsführerin der Menu and More AG ist ebenfalls bei der Stadt Zürich angestellt.

Die städtischen Horte werden von der Menu and More AG beliefert, das Schul- und Sportdepartement ist der einzige städtische Kunde der Menu and More AG:

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie hoch sind die eigentlichen Herstellungskosten der Verpflegung für die Horte in der Stadtküche?
2. Wie viel bezahlt die Menu and More AG für den Einkauf dieser Verpflegung bei der Stadtküche?
3. Wie hoch ist die Wertschöpfung in der Stadtküche für die Produktion dieser Verpflegung?
4. Wie viel bezahlt das Schul- und Sportdepartement der Menu and More AG für die Verpflegung in den Horten?
5. Wie hoch ist der Gewinn bei der Menu and More AG für den Weiterverkauf der eingekauften Verpflegung?
6. Wie oft werden die Lieferverträge für die Verpflegung bei den Horten ausgeschrieben? Wann ist diese zum letzten Mal erfolgt?
7. Warum kauft das Schul- und Sportdepartement die Verpflegung nicht direkt bei der Stadtküche ein?